

Consejero ejecutivo de Iberdrola Generación España, S.A.

Consejero ejecutivo, Ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Valencia con un programa de desarrollo directivo por el IESE. Está casado y tiene 3 hijos.

EXPERIENCIA DESTACABLE PARA EL DESARROLLO DE SUS CARGOS EN IBERDROLA:

Sector energético

Nombrado Director de Generación España y Global del Negocio Liberalizado, se encarga de la operación de todos los activos de generación del Negocio Liberalizado en España, con un parque de 19000 MW de centrales hidráulicas, nucleares, térmicas y de cogeneración. Adicionalmente, es responsable del Grupo de Práctica Global de Generación en el Negocio Liberalizado, donde se identifican las mejores prácticas de gestión en el ámbito del desarrollo, construcción y explotación del negocio de generación.

Se incorporó a Iberdrola en 1995 como jefe de zona hidráulica en Generación Sil. Continuando en generación hidráulica, se desplazó a Chile durante 3 años para desempeñar el puesto de director de la empresa Iberoamericana de Energía. A su retorno a España, cambió al área de generación térmica donde ha desempeñado los puestos de director de Iberdrola Operación y Mantenimiento y director de la central térmica de Castellón, siendo nombrado en 2010 director de Generación Térmica global.

